



FUNDADA EL 10 DE SEPTIEMBRE DE 1938

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

La Sociedad Paraguaya de Pediatría (SPP) siempre velando por la Salud de los Niños, Niñas y Adolescentes recomienda seguir con las medidas de prevención sanitarias contra el Covid-19.

Seguir cumpliendo con las medidas sanitarias esenciales:

- El uso correcto de mascarillas
- Lavado frecuente de manos.
- El distanciamiento social.
- Evitar reuniones y preferir ambientes abiertos

La SPP, recomienda fundamentalmente el uso de mascarillas (que debe cubrir nariz y boca) en niños y adolescentes a partir de los 2 años de edad en los entornos públicos donde otras medidas de distanciamiento social sean difíciles de mantener, teniendo en cuenta que esta franja etaria aún no está vacunada.

Las actividades esenciales deben continuar con un estricto cumplimiento del protocolo de Protección.

“El COVID-19 sigue entre nosotros”, ¡No bajemos la guardia!

Se recuerda a todos los responsables del cuidado de los niños y adolescentes mantener el esquema de vacunación del niño al día.

**CONSEJO DIRECTIVO
Octubre 2021**